

お元気ですか

志 村 たかよし ごず

第550号 2011年7月24日

日本共産党中央区議団

中 央 | 電 話 F A X 築地 1-1-1 3546-5563 区 3546-9570

すべての小学校・幼稚園・保育園で放射線測定を実施

保育所・学校の放射線測定結果(抜粋)

単位:マイクロシーベルト/時

地表からの高さごとの測定値		測定日	
5 cm	50cm	1 m	
0. 07	0. 07	0.08	6/25
0.09	0. 09	0.08	6/24
0. 10	0. 10	0.09	6/25
0. 07	0. 07	0.06	6/30
0. 08	0. 07	0.04	6/29
0.06	0. 05	0. 05	6/29
0. 04	0.05	0. 05	6/29
0. 10	0. 10	0.09	6/29
0. 08	0.08	0.08	6/26
0. 11	0. 10	0.09	6/26
0. 10	0. 10	0. 09	6/26
0. 10	0. 11	0. 09	6/26
0. 14	0. 15	0. 13	7/1
	5 cm 0. 07 0. 09 0. 10 0. 07 0. 08 0. 06 0. 04 0. 10 0. 10 0. 10 0. 10	5 cm 50cm 0. 07 0. 07 0. 09 0. 09 0. 10 0. 10 0. 07 0. 07 0. 08 0. 07 0. 04 0. 05 0. 10 0. 10 0. 08 0. 08 0. 11 0. 10 0. 10 0. 11	5 cm 50 cm 1 m 0. 07 0. 08 0. 09 0. 09 0. 10 0. 09 0. 07 0. 00 0. 08 0. 07 0. 08 0. 07 0. 04 0. 05 0. 04 0. 05 0. 10 0. 10 0. 08 0. 08 0. 11 0. 10 0. 10 0. 10 0. 10 0. 11 0. 10 0. 11 0. 10 0. 11 0. 09

射能汚染の広がりは、 めどもたたず、 また、 福島第 原発事 食品などへの 不安を募ら 故 の 収 放 束 広がっています。

民主・自民などへの批判と不満が

したが、

いまだ、

被災地での復興

東日本大震災から四ヶ月たちま

せます。

は進まず、

政局に明け暮れている

果を中心にご報告します。 ねばり強い働きかけで実現させ 所と学校などへの放射線測定」 表されましたので、 したが、 このほど、 京橋地域 その結果が発 ま

中央区における「すべての保育 を

0

15と区内より高い値です。

ブロー ているようで不気味。 もう日本に原発はいらない! 原発事故の放射線被害は、ボディー のようにジワジワと広が

です。

されている柏市にある柏学園は、 ホ ットスポット」として注目



るため、

ご自分のお店の状態を確

禁止、ブルーシートが張られていに行き、現場検証のため立ち入り

かめられず肩を落としているご主

人ともお話をしました。

した。

舗もたくさんの水をかぶっていま

かろうじて延焼をまぬがれた店

限りの支援が求められています。

火災です。区としても、できる中央区の観光の名所場外市場で

この行動には、日本共産党の大 はとも子都議会議員が参加しました(左写真)。 私も、マイクを握り、東卸の理 長が誕生したことや都議会で移転 反対の議員が過半数を占めたこと など紹介し、まだまだ「移転」の理事 はにし、現在地での再整備が可能 なことを訴えました。

午後9時頃火災が発生しました。 築地場外市場では、7月13日の

翌朝、

私

(志村)

は、

お見舞い



宣伝署名行動を行いました

月恒

例 16

の築地市場

「移転」

月

月

築地4丁目交差点で、

円内が火災現場。出火は空き店舗だそうです

志村たかよし事務所主催 「原発・放射線問題学習会」

~技術者の目から見た原発の恐ろしさと子どもたちの未来について~

福島原発で起こっていること

7月30日(土)午後1時半~3時半

参加費 無料

会 場 ART SPACE はね (新川2・7・4 明正小すぐそば)

講師

元原発技術者

小倉志郎さん

安全な未来のために私たちは今、何をすれば いいのでしょうか?

フクシマの現実と放射線について学び、ごいっ しょに考えましょう。

連載「わがまち今昔」はお休みします。

ブログもごらんください

志村たかよしワールド

検索